



Promoambiental Distrito
S.A.S. ESP

LOCALIDAD USME

INFORME DE GESTIÓN JUNIO

Promoambiental Distrito se alía con la Secretaría Distrital del Ambiente

La localidad de Usme tendrá que prepararse para todos los proyectos que Promoambiental Distrito en conjunto con la Secretaría Distrital del Ambiente tienen preparados para la localidad, y más aún para los centros educativos de la zona tanto residencial, como rural.



Trabajamos para que la localidad tomé conciencia ambiental

En la jornada maratónica bajo el frío y la lluvia de la localidad de Usme, el grupo Tribu Tikal Vultur realizó un mural de 14 metros de largo, y por 2.50 de altura, en uno de los muros del Colegio I.E.D La Aurora. Las frases alusivas que se hicieron, trataron sobre la formación personal y así, darle mejoras al entorno ambiental del sector.



Los jardines trabajan para que sus estudiantes cambien la localidad en un futuro

Promoambiental Distrito trabaja en conjunto con varias instituciones de diferentes barrios en la localidad de Usme para crear o mejorar las propuestas de acciones comunitarias ambientalmente hablando. El Jardín Infantil Mis Primeros Pasos, la fundación Hombres en Movimiento y la Fundación Funifuturo fueron los que con su metodología ambiental empezaron a trabajar con los niños, jóvenes y adultos para empezar a crear un mejoramiento del espacio público, para así en un futuro ver la localidad mucho mejor.

Promoambiental Distrito comparte la conciencia ambiental de la localidad

La UAESP, la Secretaría de Seguridad, Convivencia y Justicia, la Asociación de Recicladores de Usme-ARAUS, ASOBEUM y la Policía Metropolitana de Bogotá apoyaron a Promoambiental Distrito en la realización de actividades dirigidas hacia los residentes de la localidad, para crear una conciencia ambiental en el sector.

En las actividades se habló sobre el disponer de la manera adecuada los residuos, proceso de separación desde la fuente y la dignificación del reciclador.



Promoambiental Distrito trabaja en conjunto con la comunidad para hacer de Usme una mejor localidad

La comunidad de Usme participó en una jornada de limpieza organizada por Promoambiental Distrito, la finalidad era que el sector se viera mucho mejor, y con ayuda de los residentes fue posible.

Con diferentes actividades como danzas, capacitaciones, intervenciones culturales, música y juegos lúdicos, se fue avanzando en la limpieza, en donde el principal tema fue que se tomara conciencia ambiental y que se tuviera una responsabilidad en la generación de residuos.



Promoambiental Distrito sensibiliza y asesora a la comunidad sobre los servicios que ofrecemos

Realizamos una campaña de tú a tú con las personas de la comunidad, pues se ha denunciado que ha habido un mal uso de los contenedores instalados en la localidad de Usme, hasta tal punto de afectar a los residentes del sector. Sensibilizamos a las personas sobre, separación correcta desde la fuente, la línea 110 y sobre todo, enseñamos a darle el uso correcto a los contenedores instalados en los barrios de la localidad.

Promoambiental Distrito capacita a los estudiantes de los colegios de la localidad de Usme

Asistimos a dos instituciones educativas en la localidad de Usme, más exactamente al Colegio Los Comuneros-Oswaldo Guayasamín (IED) y el Colegio Atabanza (IED) en los cuales hablamos sobre la importancia de la separación desde la fuente y el uso correcto de los cuartos de almacenamiento o los contenedores del sector.



INDICADORES DEL MES



9.327 kms barridos



5.073 Toneladas de residuos sólidos recolectados



1.605.827 m² de corte de césped



27 actividades de gestión social



470 usuarios alcanzados en dichas actividades

GESTOR SOCIAL USME

Ximena Latorre
Cel: 3132636704
Línea atención al usuario: 110
<https://promoambientaldistrito.com>



/PromoambientalDistrito



@PromoambientalL



Promoambiental Distrito

Alcaldía de Bogotá



Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos